

ちくしのクリップ

4/29

ふじが づける しよか おとず ころらく びより おお えが おが さく
 藤が告げる初夏の訪れ 行楽日和に多くの笑顔が咲く

筑紫野市祭「二日市温泉藤まつり」

天候に恵まれた「昭和の日」。二日市温泉藤まつりが開催され、天拝公園や武蔵寺などには多くの人が集まりました。

ステージではダンスや、吹奏楽、太鼓演奏などが披露され、観客を楽しませていました。また、警察署、消防署、自衛隊のはたらくるま展示では、コスチュームに身を包んで写真撮影することができるなど、子どもたちは笑顔で写真撮影などを楽しんでいました。

武蔵寺では藤供養会が行われ、4人のお稚児さんが「長者の藤」にお酒をまいて供養するなど、出仕の大役を務めました。



消防士の活動服を着させてもらいました



ステージには多くの観客が集まり、吹奏楽などを楽しみました



「長者の藤」を供養するお稚児さん

5/6

しぜん のなか あそ みの たの
 自然の中で、遊びやものづくりを楽しむ

第18回ドラゴンロックフェスタ

竜岩自然の家で開催したドラゴンロックフェスタに、約500人が参加しました。この日はあいにくの天気、同日開催が予定されていた祭みかさ実行委員会主催の第2回「祭みかさ」は中止となりましたが、御笠まちづくり振興会地産地消部会による地元農産物販売が行われるなど、地域と共に盛り上げました。

また、筑紫野中学校の生徒20人が運営のボランティアとして参加し、アンケートのお願いや、つくしちゃん

と一緒につくしちゃんの名刺を配布するなどして協力をしてくれました。

屋内のブレイドームでは、工作教室や軽スポーツ体験などを行い、たくさんのお子どもたちが楽しんでいました。人気のスポーツクライミングは263人が体験。大人も子どもも一緒に楽しみ、初めて体験した人からは「明日は筋肉痛になるね」「またやりたいね!」という声が上がっていました。



大人にも子どもにも大人気のスポーツクライミング



ドッジビーでパネルを落とす「ディスクッター」